



---

Bonn, 13.01.2025

Liebe Eltern der Stiftsschule,  
das neue Jahr ist gut, aber kalt angelaufen – das Stiftsschul-Team wünscht Ihnen und Ihren Lieben alles Gute, Zufriedenheit und vor allem Gesundheit für 2025 – auf dass die schönen Momente uns ganz oft ein Lächeln auf die Lippen zaubern.

Als Info für Sie:

Die Eingangstür vorne am Schultor soll ab jetzt tagsüber geschlossen bleiben – somit haben wir einen besseren Überblick, wer unsere Schule betritt.

Bitte nutzen Sie den hinteren Eingang – gegenüber unserem Spielgerät – Danke 😊.

Bitte denken Sie daran, dass wir für Fehltage aufgrund Krankheit vor und nach Ferien / Feiertagen ein Attest vom Arzt benötigen.

Die Klassen drei und vier werden im Rahmen des Projekts „Mein Körper gehört mir“ ab dieser Woche an drei Tagen

- Donnerstag, 16.01.2025
- Donnerstag, 23.01.2025
- Donnerstag, 30.01.2025

im Klassenverband mit ihren Klassenleitungen die Theaterstücke zu diesem Thema sehen und die Nachgespräche führen.

Einen Elternabend hierzu gab es bereits vor zwei Jahren. Sollten Sie hierzu Fragen haben, wenden Sie sich bitte an Ihre Klassenleitungen.

Das Projekt wird alle zwei Jahre – immer im 3. und 4. Schuljahr durchgeführt; der Elternabend hierzu erfolgt aus Kostengründen alle vier Jahre, wozu wir immer alle Eltern der Schule einladen.

Herzliche Grüße

Eva Schmitt